

Inicio > REGIONALES > En Casanare, **Ecopetrol** responsable en apoyo pandemia Covi-19

REGIONALES

En Casanare, **Ecopetrol** responsable en apoyo pandemia Covi-19

Por Amparo Acuña - Mayo 22, 2020 45 0



los puntos de recaudo autorizados por Enerca, los cuales se encuentran al respaldo de las facturas.

SuperGIROS Pensando en su comodidad ahora también puedes pagar en puntos de Supergiros.



Desde los inicios nacionales del coronavirus, El Grupo **Ecopetrol** realiza apoyos humanitarios en el Meta, Casanare y otras regiones.

En la región del Casanare distribuyó 12 mil kits alimentarios para la población vulnerable, a través de la Cruz Roja Colombiana y en coordinación con la Gobernación de Casanare y las alcaldías municipales de Yopal, Aguazul, Tauramena y Monterrey.



Las ayudas humanitarias direccionadas con la Cruz Roja, Consejos Municipales, Gestión del Riesgo de Desastres y los organismos de control, con el fin de garantizar total transparencia en el proceso.

La distribución de los kits se coordinó así, Gobernación de Casanare 5.400 kits, Alcaldía de Tauramena 1.200 kits, Alcaldía de Aguazul 2.000 kits, Alcaldía de Yopal 2.500 kits, Alcaldía de Monterrey 900 kits.

Los kits alimentarios hacen parte de los apoyos anunciados por el Grupo **Ecopetrol** como medidas para fortalecer la atención de la emergencia por covid-19 en el departamento de Casanare, que suman un total de \$3.466 millones en tres líneas: fortalecimiento de la capacidad institucional en la atención de la emergencia mediante la dotación de Elementos de Protección Personal (EPP) y elementos de limpieza, entrega de ayudas humanitarias y dotación de equipos médicos.

Desde el pasado 24 de abril se iniciaron las entregas de elementos de protección para el personal de salud en los municipios de Monterrey, Tauramena, Aguazul, Yopal y Hato Corozal, así como para el Ejército y la Policía Nacional a través del Consejo Departamental de Gestión del Riesgo.



Adicionalmente, la Empresa adelanta el proceso de validación de los equipos y definición de vehículos contractuales, para atender las necesidades priorizadas por la Gobernación para el Hospital Regional de la Orinoquia E.S.E. y los municipios de Tauramena, Aguazul y Yopal para sus respectivas E.S.E. (Hospital Local de Tauramena E.S.E., Hospital de Aguazul Juan Hermandó Urrego E.S.E. y Hospital Local de Yopal E.S.E.), cuyas entregas serán coordinadas a través de los Consejos Departamental y Municipales de Gestión del Riesgo.

"El Grupo **Ecopetrol** se sumó al esfuerzo de los diferentes sectores del país que buscan proteger la vida de los colombianos afectados por la contingencia mundial de la covid-19. A pesar de la crisis de los precios del **petróleo**, ratificamos nuestro compromiso con Casanare, fortaleciendo la red de apoyo humanitario en beneficio de las comunidades más vulnerables, ubicadas en las zonas de influencia de nuestra compañía, en coordinación con las entidades del orden departamental y municipal competentes", expresó Alexander Alvarez Contreras, líder Regional de Entorno (e)

Like this:



Be the first to like this.

Related



Ecopetrol
Marzo 5, 2020
In "CON LA GENTE"



Ecopetrol
Marzo 12, 2020
In "ECONOMIA"



Abril 29, 2020
In "LOCAL"

ETIQUETAS CASANARE **Ecopetrol**

Me gusta 3



Artículo anterior
¡Ojo!, serpientes aumentan durante época lluviosa

Artículo siguiente
"Boyacá Nos Alimenta" estrategia que inició desde mayo de 2020.



Amparo Acuña

Artículos relacionados Más del autor



REGIONALES
"Boyacá Nos Alimenta" estrategia que inició desde mayo de 2020.



REGIONALES
En el Vichada Policía hace recomendaciones para no ser víctima de ciberdelincuentes



REGIONALES
Dos Boyacá asociados a COVID-19 en Boyacá fallecieron

DEJA UNA RESPUESTA

Comentario:

Nombre:*

Correo electrónico:*

Sitio web:

Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador la próxima vez que comente.

Publicar comentario

frente al COVID-19
Quedese en **CASA**
Para autorizaciones al correo electrónico: capresoca.covid19@gmail.com



Medio de comunicación impreso y digital, noticias minuto a minuto sobre la actualidad

Contactanos: info@prensallanera.com



Incluye más noticias



Biosseguridad y Tecnología el avance al Primer ciclo de vacunación fiebre...
Mayo 22, 2020



En Guahía Estudiantes reciben las clases en la emisora del Ejército.
Mayo 22, 2020



"Boyacá Nos Alimenta" estrategia que inició desde mayo de...
Mayo 22, 2020

CATEGORÍA POPULAR

DESTACADOS	662
JUDICIAL	323
LOCAL	214
NACIONAL	195
REGIONALES	150
CON LA GENTE	149
POLITICA	144